

Trotz seiner vielen und herausfordernden Aufgaben als Amtsführender Pfarrer der Pfarrgemeinde Christuskirche fand Pfarrer Mag. Knopf immer Zeit für Bücher .  
Deshalb war es ihm auch eine Herzensangelegenheit, im Pfarrzentrum wieder eine Bibliothek einzurichten.

Am 2. Oktober 2022 wurde die „Öffentliche Bibliothek Christuskirche – Lesen & mehr im Evangelischen Zentrum“ feierlich eröffnet.

Mit seiner fachlichen Unterstützung konnte eine interessante theologische Abteilung aufgebaut werden, über 2.000 Medien verschiedener literarischer Richtungen laden zum Verweilen in der Bibliothek ein.

Mit einem Zitat des argentinischen Schriftstellers Alberto Manguel *„Geschichten sind unser Gedächtnis, Bibliotheken die Lagerstätten für dieses Gedächtnis ...“* bedankt sich das Bibliotheksteam bei Pfarrer Mag. Knopf, der immer ein Teil „seiner“ Bibliothek sein wird.

Monika Icelly im Namen des Bibliotheksteams